

Pose d'une porte monumentale à la ferme Charles



→ Si la vallée du Grésivaudan s'est peu à peu urbanisée et industrialisée, elle reste encore, pour une communauté d'exploitants, il faut bien le dire de plus en plus restreinte, un espace agricole. Avec environ 400 exploitations et 550 emplois entre plaine et montagne, l'agriculture contribue à la diversité de l'activité et de l'emploi du Grésivaudan ainsi qu'à la qualité de vie du territoire.

C'est le cas de la ferme Charles, à La Pierre, qui maintient son activité tout en investissant pour rénover le patrimoine et en particulier le patrimoine bâti. C'est ainsi qu'une gigantesque porte réalisée par l'entreprise Le Menuiser dont le siège est à Froges mais dont les ateliers sont sur la commune de La Pierre vient de remplacer une vieille porte qui ne remplissait plus ses fonctions. Les ferrures et gongs d'origine ont été conservés. Ses dimensions impressionnantes en font un élément architectural décoratif et fonctionnel : environ six mètres de haut pour 5 mètres de large pour un poids 700 kg.